

Xinhua. 2009. "Entrega Petrochina anticipo a Ecuador por venta de crudo". Xinhua, agosto 9

QUITO, 8 ago (Xinhua) -- La empresa petrolera PetroChina entregó al gobierno de Ecuador unos 1.000 millones de dólares por la venta anticipada de 70 millones de barriles de crudo, informó hoy el ministro ecuatoriano coordinador de la Política Económica, Diego Borja.

El funcionario declaró a periodistas que los recursos fueron depositados en una cuenta corriente del Banco Central del país andino.

Según Borja, los 1.000 millones de dólares serán destinados a asegurar la inversión y no para cubrir el déficit fiscal que afronta el gobierno.

Ecuador concretó en julio pasado el acuerdo que compromete la venta anticipada total de unos 70 millones de barriles de crudo en dos años.

La tasa de interés fijada es de 7,25 por ciento, es decir que en los dos años de duración del convenio Ecuador cancelará 72,5 millones de dólares por concepto de intereses.

De acuerdo con el convenio, la estatal Petroecuador prevé la entrega de ocho cargamentos mensuales, cada uno de 360.000 barriles de petróleo, dos de crudo Napo y seis de crudo Oriente, con lo cual al mes se venderán 2,88 millones de barriles de crudo y al transcurrir los 24 meses se habrá entregado unos 70 millones de barriles.

El crudo entregado cada mes a PetroChina representa alrededor de 35 por ciento de la producción petrolera estatal, sumada la extracción de Petroproducción y de Petroamazonas.

El anticipo de 1.000 millones de dólares entregado por PetroChina, según las autoridades energéticas "permitirá fortalecer de inmediato la reserva de liquidez en la cuenta corriente del Tesoro Nacional", informó Petroecuador.

El acuerdo la petrolera china pagará un precio por cada barril de acuerdo a la fecha de cada embarque.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, anunció durante su informe radiofónico del sábado anterior que la venta anticipada de crudo tiene el objetivo de generar "reservas de liquidez". Fin